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Michal Gabriel
Tschechische Republik/Czech Republic

Aus der Serie "Dioramen", 2024, Polymer, je 28 x 22 x 15 cm  •  Asteroid 3, 2022, Edelstahl, 120 x 118 x 88 cm
From the series "Dioramas", 2024, polymer, each 28 x 22 x 15 cm  •  Asteroid 3, 2022, stainless steel, 120 x 118 x 88 cm

Michal Gabriel (*1960 in Prag) ist als Autor bekannt, der sich der figurativen 
Skulptur von Mensch und Tier widmet. Im Mittelpunkt seiner Arbeit stehen 
monumentale Skulpturen, die für Außengelände bestimmt sind.
In diesem Jahr präsentiert er Objekte aus der Serie "Asteroiden", die aus einer 
Edelstahl-Lamellenkonstruktion bestehen. Das magische Spiel von Lichteffekten, 
das diesem Material innewohnt, nutzt er gezielt für die skulpturale Darstellung 
von Weltraumkörpern. 
Parallel dazu präsentiert Michal Gabriel seine neuesten Arbeiten im Bereich 
der digitalen Skulptur, mit denen er sich in den vergangenen Jahren intensiv 
beschäftigt hat. Er nennt sie Dioramen. Es sind einzigartige Aufzeichnungen von 
Landschaftsszenen, die oft mit figuralen Elementen  oder älteren Skulpturen des 
Autors ergänzt werden. So entstehen neue surreale Geschichten.

Michal Gabriel (*1960, in Prague) is known for his dedication to human and 
animal figurative sculpture. His oeuvre revolves around monumental sculptures 
designed for outdoor installation.
This year, however, he is presenting objects from his Asteroids Series, formed by 
the lamellar structure of stainless steel. He harnesses the mesmerizing interplay 
of light effects, inherent to this material, to sculpturally capture the concept of 
space bodies.
Simultaneously, he presents his latest works in the field of digital sculpture, 
which he has been intensively exploring in recent years. He calls them Dioramas. 
These are unique records of landscape scenes, often supplemented with figural 
elements or the author's older sculptures, resulting in the creation of new surreal 
stories.
www.michal-gabriel.cz  •  https://michalgabrielspaces.cz
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